

AGIR

**CONTRE LE COLONIALISME
AUJOURD'HUI**

P
Déposé le :
5-10-2011

PRESSE
DISTRIBUÉE PAR
LA POSTE



BULLETIN n° 52 - NOUVELLE SÉRIE - SEPT. 2011 - PRIX : 1 €

En finir avec une politique suicidaire

Pour une politique française qui soit une politique de paix

Cette "rentrée" n'a pas été seulement celle des écoliers et étudiants et l'occasion pour eux comme pour leurs maîtres et professeurs de "faire le point" sur la situation. Pas de quoi se réjouir. Des dizaines de milliers de postes d'enseignants supprimés dans l'éducation primaire, secondaire et supérieure. Autant d'inquiétude pour l'avenir des jeunes qui, au sortir des classes terminales ne sont nullement assurés de trouver devant eux autre chose qu'une place de chômeur.

Mais, quand on jette un regard sur la situation générale en France et dans le monde d'aujourd'hui en cet automne 2011, il y a malheureusement, d'autres raisons d'angoisse. Quoi qu'en disent Nicolas Sarkozy et les siens, ce n'est pas vers une amélioration de sa situation politique et sociale et de consolidation de la paix mondiale que notre pays se dirige mais, bien au contraire, vers des difficultés de plus en plus grandes pour lui et pour le monde vers un état de guerre permanent, que ce soit en Libye, en Irak, en Afghanistan, en Somalie, en Palestine et dans d'autres pays, particulièrement dans toute l'Afrique.

Des milliers et parfois des dizaines de milliers de femmes et d'hommes dont le seul crime est de vouloir vivre indépendants et libres tombent sous les bombes ou victimes de la maladie et de la faim. Les avions qui bombardent, les blindés qui canonisent les villes et les villages, les soldats qui détruisent leurs maisons, leurs hôpitaux, leurs écoles, le font, faut-il le rappeler, au nom de l'OTAN, dont la France fait partie.

C'est malheureusement pourquoi notre pays doit compter chaque mois davantage de jeunes Français tués au combat dans les montagnes d'Afghanistan, les quartiers de Kaboul et d'ailleurs. Ainsi, en dépit des déclarations "optimistes" des dirigeants améri-

cains, français et autres, ce n'est pas vers la fin de la guerre que l'on se dirige mais vers sa prolongation et son aggravation.

Pour la France, cela signifiera, davantage de morts dans les combats, davantage d'hommes dépêchés en Afrique et ailleurs pour prétendument y défendre les "libertés" et la "démocratie". En réalité les intérêts des profiteurs des nouvelles colonisations en cours. Davantage de milliards engloutis au bénéfice des marchands d'armes, de milliards gaspillés dont seront privés les travailleurs, les retraités, les œuvres de santé et d'éducation.

Et c'est bien pourquoi nous appelons tous ceux qui liront ce texte à signer et à faire signer la pétition que nous lançons pour en finir au plus vite avec la politique suicidaire menée par ceux qui nous gouvernent.

Le bureau de l'ACCA

L'ACCA s'est prononcée pour l'entrée de la Palestine à l'ONU. Qu'en est-il aujourd'hui ?

Mahmoud Abbas vient d'en faire officiellement la demande. La Palestine pourrait devenir le 194^e État membre de l'ONU. Une majorité d'États sont d'accord avec cette demande d'adhésion à l'ONU. La France, par Sarkozy, propose un statut d'observateur mais non de membre à part entière ! Et les États-Unis menacent d'utiliser leur droit de veto pour que la Palestine ne puisse pas devenir membre de l'ONU.

Aujourd'hui, 27 septembre 2011, on ne peut en dire plus, les discussions continuent, et il semble que cette demande, pourtant justifiée de la Palestine, ait de grandes difficultés à aboutir.

Le Bureau
